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Protokoll 
Entwurf 

 

Anlass: Ausschuss II 
Ort: Ortsamt Borgfeld 
Tag : 26.09.2017 
Uhrzeit: 19:30  – 21:00 Uhr 
 

 
Anwesende Mitglieder des Ausschuss II: 
Karl-Heinz Bramsiepe, Alexander Keil, Ralf  Behrend, Jörn Broksmid, Oliver 
Kraft, Dietmar Niehaus,  
 
Gäste: Frau Claußen, Frau Meiners, Frau Kinner 
 
 
 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 
TOP 1 
Genehmigung der 
Tagesordnung 
 

 
Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 
 

 
TOP 2 
Genehmigung des 
Protokolls vom 
14.03.2017 
 

 
Dem Protokoll wird einstimmig zugestimmt. 
 

 
TOP 3 
Wünsche und 
Anregungen der 
Bürgerinnen und 
Bürger 
 

 
Es wird nichts vorgetragen.      
 

 
TOP 4 
Kitas/Schulen 
 

 
Vertreter der Kitas Hans-Wendt-Stiftung und Borgfelder 
Butjer sind entschuldigt. 
Eine Stellungnahme der Borgfelder Butjer besagt, dass 
ein Kind auf der Warteliste stehe, ansonsten  seien alle 
versorgt. 
Herr Schnabel von der Kita Hans-Wendt-Stiftung 
berichtet schriftlich, dass alle Gruppen voll besetzt 
seien und bereits einer Familie abgesagt werden 
musste. 

 
TOP 5 
Status U3 und Ü3-Plätze  

 
Laut Statusbericht I sind 3 Kinder unter 3 Jahren 
unversorgt und bei den Kindern über 3 Jahren sind 
sogar noch 21 Plätze frei. 
Am 20.02.2017 gingen die Zusagen raus, 
Rückmeldungen mussten bis 06.03.2017 erfolgt sein. 
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Frau Grunewald berichtet, dass die Zahlen nicht ihren 
Eindruck der Lage entsprechen, täglich erhält sie 
Anrufe von Eltern, die einen Betreuungsplatz suchen. 
 
Sie berichtet aus Ihrem Hause, dass auf 10 freie Plätze 
17 Anmeldungen eingegangen sind, nur ein Platz 
konnte an ein Nichtgeschwisterkind vergeben werden. 
 
Herr Broeksmid schlägt vor, bis zur nächsten 
Beiratssitzung einen Antrag zu verfassen, in dem 
gefordert wird, dass Borgfelder Kinder in Borgfeld den 
Kindergarten besuchen können. 
 

 
TOP 6 
Multifunktionales 
Bauprojekt 
 

 
Herr Vinke berichtet von einem Besuch in der 
Gemeinde Vrees im Emsland und seinem Gespräch mit 
dem dortigen Bürgermeister. 
In Vrees gibt es ein Bauprojekt für Senioren, welches 
aus kleinen Häusern besteht, die im Untergeschoss 
(70qm) für Senioren ausgestattet sind und im 
Obergeschoss (30qm) Platz für Familienangehörige 
oder Pflegepersonal bieten. Die Gemeinde ist Investor 
des Projekts. 
 
Herr Huesmann fasst zusammen, dass in Borgfeld 
enormer Bedarf besteht, preisgünstigen Wohnraum für 
Senioren zu schaffen, es mangelt aber an einem 
Grundstück sowie einem Investor zur umsetzung. 
 
Herr Vinke rät, ein Konzept zu erstellen um die 
Größenordnung festzulegen. Zudem sind 
Förderungsmöglichkeiten abzuklären und ein 
Grundstück zu finden. 
 
Herr Keil schlägt vor, das Thema in den Beirat 
einzubringen um den politischen Willen zur Umsetzung 
dieses Projekts zu äußern. 
 

 
TOP 7 
Verschiedenes 
 

 
Es wird nichts vorgetragen. 
 

 
 
Der Ortsamtsleiter schließt die Sitzung um 21:15 Uhr. 
 

            
Der Ausschusssprecher:                  Ortsamtsleiter    Schriftführer 


